

Deutsche Meisterschaften im Bankdrücken der Jugend und Junioren, beim SC Oberölsbach am 03. März 2012

Julian Schnurr Deutscher Meister mit Rekorden

Bankdrücken: Oppenauer Kraftsportler erfolgreich auf Deutscher Meisterschaft

Zu den diesjährigen nationalen Meisterschaften im Bankdrücken der Jugend und Junioren trafen sich fast 100 junge Sportler/innen im bayerischen Oberölsbach und kämpften um die begehrten Titel. Vom AC Oppenau gingen 3 Heber an die Hantel.

Den Anfang machte die Jugend. Robin Schnurr startete hier in der A-Jugend (16-18 Jahre) bis 83 kg. Er zeigte nach einem sicheren Einstiegsgewicht von 70 kg gute 75 kg im zweiten Durchgang. Im letzten Versuch ließ der 16-Jährige ganze 80 kg auflegen und brachte auch dieses Gewicht erfolgreich in die Wertung.

Damit belegte Robin Schnurr mit einer neuen Bestleistung den 5. Rang in seiner Klasse. Gold ging an Emre Kula vom KTV Sparta 1896, gefolgt von Artur Bechtholdt (KSV Lippe B. Salzuflen) und Marco Seibel (AC Lauchhammer).



Bild: Robin Schnurr



Bild: Julian Schnurr

Ebenfalls bei der A-Jugend ging Julian Schnurr in der Klasse bis 93 kg an den Start um seinen Titel zu verteidigen. Mit nur 83,3 kg war er einer der leichtesten Heber in dieser Klasse. Der Lautenbacher stieg mit einem Anfangsgewicht von 165 kg ein und brachte diese sicher in die Wertung. Damit setzte er sich bereits deutlich von der Konkurrenz ab. Im zweiten Versuch ließ der 18-Jährige ganze 170 kg folgen und sicherte sich einen Deutschen Rekord. Im letzten Durchgang schraubte Julian Schnurr den Deutschen Rekord schließlich auf starke 175 kg hoch.

Mit einer neuen Bestmarke und 2 Deutschen Rekorden gewann Julian Schnurr verdient die Goldmedaille in seiner Klasse. Platz 2 ging an Eric Grunert (Kraftsport Lauter), gefolgt von Brian Koppelt (Powerlifting Lauchhammer).



Bild von links: Julian Schnurr, Kevin Jäger, Murat Kilic

Bei den Junioren trat Maikel Schwendemann in der Klasse bis 93 kg an. Seine Einstiegslast von 112,5 kg brachte Schwendemann erfolgreich zur Hochstrecke. Im Anschluss steigerte er auf 120 kg. Auch diese Last schob er in die Höhe, doch leider wertete das Kampfgericht diesen Versuch aufgrund eines technischen Fehlers ungültig. Im letzten Durchgang griff der 20-Jährige mit 125 kg Christian Lugner vom KTV Sparta an. Leider war dieses Gewicht etwas zu schwer an diesem Tag und Maikel Schwendemann belegte mit 112,5 kg den 7. Platz in seiner Klasse. Gold ging an Denny Ott (SV Motor Barth), gefolgt von Moritz Kröner (FC Rhein-Main Rüsselsheim) und Fritz Miething (SV 1956 Großkochberg).

Susann Cichon

In der Relativwertung der A-Jugend belegte er mit beachtlichen 116,56 Punkten Platz 2 hinter Kevin Jäger aus Duisburg (122,96 Punkte). Rang 3 belegte Murat Kilic aus Amberg (97,91 Punkte).

Mit dieser hervorragenden Leistung sicherte sich Julian Schnurr sein Ticket für die Jugend-Weltmeisterschaften im Bankdrücken im Mai (Pilsen/Tschechien).